

comme leurs congénères algonquins et les *Cris des Bois et des Rochers* très religieux et honnêtes en général. Comme tous les missionnaires j'en ai fait l'expérience. Mais les Sauteux et les Cris des prairies sont loin de satisfaire les efforts qui ont été faits pour les convertir. Depuis le Labrador jusqu'à la Rivière Churchill les indiens cris ou algonquins deviennent d'excellents chrétiens

En finissant ces renseignements, je demande à Votre Grâce, Monseigneur, de bénir celui qui aime à se dire

Votre humble missionnaire,

E. BONALD, O. M. I.

### Ordre des Cisterciens Reformes

On nous prie d'annoncer la note suivante dans LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE :

Les RR. PP. Cisterciens Réformés (vulgairement appelés Trappistes) du Prieuré de Notre-Dame-des-Prairies ont commencé à bâtir leur église suivant la tradition et les usages de leur ordre. Les RR. Pères ont apporté de France un plan d'édifice qui sera un genre nouveau pour le pays et qu'ils ont adopté au besoin et au climat du Manitoba.

L'entrepreneur est M. J. A. Cusson, de Saint-Boniface, déjà bien connu dans notre ville. MM. Patterson et Eilbak, de Winnipeg, dirigent la maçonnerie avec leur activité et leur habileté ordinaires. Le maître tailleur de pierre est M. Silas Hart, de Winnipeg, dont on connaît le travail toujours soigné.

Ces messieurs espèrent livrer leur travail avant le premier novembre.

Nous annoncerons en son temps la bénédiction de la première pierre de cette maison de Dieu où doit se faire entendre nuit et jour la prière du Moine.